2 学期のスタートです 充実した2 学期に!

37日間の夏休みが終わり、今日から2学期のスタートです。

20日ほどしか取れなかった昨年の夏休みとは異なり、今年は例年通りの期間お休みだったので、少しゆっくり過ごせたのではないかと思いますが、いかがだったでしょうか?オリンピックの開幕とともに始まった今年の夏休み、日本人選手の活躍と金メダルラッシュに湧いた2週間でしたが、新型コロナウイルスの変異株の拡大によって感染拡大に歯止めがかからず、山梨県もまん延防止等重点措置の対象地域となった状態で2学期のスタートを迎えることになりました。8月6日からの外出自粛要請や、全国各地に被害をもたらした長雨の影響もあり、おうちで過ごすことが多かった夏休みになった人も多いのではないかと思います。

夏休み中にメールで連絡をさせていただいたように、学校では明日28日に予定していたPTA愛校作業を中止とさせていただくことになりました。その他の面でも、コロナの感染拡大に伴うまん延防止等重点措置や緊急事態宣言の発出によって、学校生活や学校行事のいろいろなところに影響が及ぶことも考えられます。

本校では,2学期も引き続き子どもたちへの感染防止を第一に考え,マスクの着用や手洗いの励行をはじめ

とする感染防止対策に取り組んでいきます。ご家庭におかれましても健康 チェックカードへの記入や子どもたちの健康状態の把握など、新型コロナ ウイルスの感染防止にご協力をいただけますよう、お願いします。

また、感染防止対策を第一に考えながらも、子どもたちの学校生活がより 充実したものになるよう、常に「制限のある中での最大限」が実現できるよ う、職員一丸となって知恵を尽くし、力を尽くしていきたいと思います。2 学期も学校の教育活動へのご理解とご協力をお願いします。



本日の始業式で、子どもたちに向けた校長の話の概要です。

します。

今日から2学期が始まります。2学期は1年間の中でも一番長い学期で、学校に来る日も80日以上あります。運動会や校外学習、ドレミファ発表会など、たくさんの行事も予定されています。ぜひ、それぞれの行事や毎日の学習に自分から進んで参加し、楽しい思い出をたくさん作ってほしいと思います。もしかしたら、コロナへの対策で変更したり、縮小したりしなければならないこともあるかも知れませんが、その時その時にできることを精一杯、そして楽しみながらやっていきましょう。(その他、感染症対策の話をしました。長くなるのでその部分は省略します)

1学期の終業式のときに、夏休みに出会ってほしくない怪獣の話をしました。みなさん、コウツウジゴラやフシンシャーク、ダラダライオンに会わずに夏休みを過ごすことができましたか?今日の始業式では、2学期に皆さんに出会ってほしい、いい怪獣の話を

その怪獣の名前は「イイね!」と言います。コウツウジゴラやフシンシャークと違い. この怪獣にはどんどんであってほしいと思います。みんなが頑張っているとき. 一生懸命何かに取り組んでいるとき. 誰かのために何かをしようと思っ



たときに出会うことができます。

もう少し具体的に言うと、授業中に自分の考えを発表したり、友だちの意見にしっかり耳を傾けたりすると、この怪獣が「イイね!」と言ってくれます。掃除や給食当番をしっかりやる人、係や当番、委員会の仕事をがんばっている人、あいさつをしっかりしている人、友だちに優しくしている人、友だちと仲よく遊んでいる人、マスクや手洗いをしっかりしている人…そんな人たちが出会うことができます。

是非. 2 学期には櫛形北小学校に. この「イイね!」に出会う人がたくさんいてほしいと思います。みんなで「イイね!」をいっぱいにし. コロナなんか吹き飛ばし. 楽しい学校をつくっていきましょう。

夏休み中の学校のようす

ホームページの「学校のひろば」ではひっそりと紹介させていただきましたが、夏休み中にいろいろな業者 の方が入っていただき、学校がより安全に、使いやすく、きれいになりました。

①ヒマラヤスギの伐採 玄関西側にあったヒマラヤスギを伐採しました



②つくし2組の教室 図工準備室だった教室を改装し、つくし2組の教室ができました



③防球ネット 北側より低かった校庭南西の防球ネットが、新しいものになりました。



④その他にも… トイレの尿石除去、下水管布設工事など、さまざまな作業・工事がありました。



夏休み中の作業や工事の様子はホームページの「学校のひろば」、1学期の終業式の様子は「学校だより」に「学校通信No,20」として掲載してあります。よろしかったらご覧になってください。